



Union Départementale des Syndicats CGT des Deux-Sèvres

8, rue Joseph Cugnot – 79000 NIORT
☎ 05.49.09.02.39. – 📠 05.49.06.99.30.
ud79@cgt.fr

Communiqué de presse

CENTRE HOSPITALIER NORD DEUX SÈVRES :

➤ **LES MASQUES TOMBENT !**

Vendredi dernier, l'association Reconquête de Parthenay organisait une réunion d'information sur la question de l'avenir de l'Hôpital Nord Deux Sèvres. Ce sujet, d'une extrême importance, tant sur le plan de l'aménagement du territoire que sur le niveau de l'emploi, inquiète de plus en plus la population, les usagers et le personnel, d'où l'intérêt de cette initiative que nous saluons dans son principe.

Les expressions des différents intervenants, et en particulier celles souvent proches de la caricature du Directeur du CH-NDS, auront permis à la majorité des participants d'y voir plus clair sur ce sujet hautement sensible et de constater que ce que nous affirmons depuis plusieurs mois maintenant, n'est ni une vue de l'esprit, ni une position dogmatique : le Plateau Technique Unique (P.T.U), tel qu'il a été officiellement présenté en Décembre 2013, va entraîner, à court terme, un plan de suppression d'emplois de grande ampleur (entre – 500/600 emplois) et une disparition de nombreux services sur les sites de Thouars et Parthenay, en particulier les Urgences et la Radiologie.

C'est une vérité que les promoteurs du dossier, qui, pour certains, dans un moment de crispation autoritaire sans doute, ont qualifié la CGT d'extrémiste, irresponsable et pratiquant la surenchère, ne peuvent aujourd'hui plus rien cacher à la population. Fini le mur du silence ! Et quant à affirmer que l'ajustement des effectifs se fera par des départs en retraite non remplacés et des mutations, c'est par avance condamner les chômeurs et les précaires à y rester plus longtemps. Car de fait, la quantité d'emplois proposés sur le Nord Deux Sèvres ira en diminuant. L'inversion de la courbe du chômage, si elle existe un jour, ne passera donc pas par le Nord Deux Sèvres !

Un tel scénario est intolérable. Il consacre un appauvrissement du Nord Deux-Sèvres, par ailleurs déjà bien avancé.

La CGT ne se résigne pas. Elle ne soutient pas un projet qui porte en lui le germe d'une désertification médicale majeure et la marque de l'austérité budgétaire. Elle s'oppose à l'idée du « tout ou rien » menaçant, brandi par les défenseurs du projet, attitude qui est en réalité un aveu de faiblesse.

Et elle continue à soutenir ce qui, à l'époque, avait été qualifié de « consensus » et de meilleur compromis possible par le plus grand nombre : La création d'un PTU à Faye l'Abbesse avec des portes d'entrées à Thouars et Parthenay. Ce qui équivaut au respect des engagements de l'époque.

Le 24 Novembre 2014